



## Priener Kindergarten St. Irmengard feierte St. Martin

### Beitrag

Das diesjährige Martinsfest war für die Kinder des Kindergarten St. Irmengard in Prien etwas ganz Besonderes! Für viele Kinder war es das erste Martinsfest und es wird dank der liebevollen Gestaltung und der feierlichen Stimmung allen lange in Erinnerung bleiben. Am späten Nachmittag versammelten sich die Kinder und ihre Erzieherinnen im Garten des Kindergartens und feierten gemeinsam mit Gemeindeferentin Cornelia Gaiser einen Gottesdienst. Im großen Lichterkreis sangen die Kinder fröhlich ihre eingeübten Lieder und folgten gebannt dem Rollenspiel. Bei beginnender Dämmerung setzte sich der Martinszug in Bewegung und die bunten, selbstgebastelten Laternen leuchteten um die Wette. Und auf einmal stand da tatsächlich ein Pferd mit edlem Reiter. Die Kinder kamen aus dem Staunen gar nicht mehr heraus. Begleitet von Trompetenmusik folgten sie singend ihrem St. Martin durch den kleinen Kurpark. Zum Abschluss verteilte das Kindergarten-Team noch feine Brezenstangen, die entweder daheim geteilt werden konnten oder wie in den meisten Fällen, sofort verputzt wurden.

Ein großer Dank gilt Frau Krümrey und ihrem Kindergarten-Team, ebenso unserer Gemeindeferentin Cornelia Gaiser. Vielen Dank auch an Herrn Prankl für die musikalische Umrahmung und an Kathi Fischer mit Pferd für den festlichen Auftritt als St. Martin.

Bericht und Bilder: Kindergarten St. Irmengard





**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**  
Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr



Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

### Kategorie

1. Kirche

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Kindergarten Irmengard
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. St. Martin